

～フワッと幻想的に乱舞するホタル～

中山・双海でホタルまつり

6月7日、中山高校グラウンドと翠小学校グラウンドで『第21回伊予中山ホタルまつり』、『第22回「ほたるの里ふたみ」ほたる祭り』が開催されました。

中山地区では、ホタル保存会によるホタル観賞教室やたくさんの夜店、伊予高吹奏楽部によるふれあいコンサート、ホタルまつりにちなんだクイズ大会などの趣向を凝らした催し物が行われ、夏の訪れを予感させるにぎやかな一日となりました。

双海町翠地区では、翠小学校児童らが、これからもホタルがたくさん飛び交うこの地域を守っていきたいと、「エコライフ」と題した研究発表を行ったり、地元の青年部による手品が行われたりと、地元の児童や住民が主役となった催しが行われました。また、ちょうちん行列で幻想的に光るホタルを観賞した後は、祭りのフィナーレとして、来場者全員で風船飛ばしが行われました。



～目指せ未来のオリンピック選手～

第22回伊予柔道少年錬成大会

5月25日、伊予市市民体育館で『第22回伊予柔道少年錬成大会』が行われました。

西日本各地から48団体617人の少年少女が参加し、盛大に開催された本大会では、体の小さな選手が体の大きな選手を豪快に投げ飛ばすなど、迫力ある試合が繰り広げられていました。



～少人数チームが大健闘～

伊予MBC、中予新人戦ベスト8

伊予MBC(ミニバスケットボールクラブ)は、市内の小中学生(1～6年生)17人という部員の少ないチームながら、5月18日に行われた中予新人戦では、強豪チームに逆転で勝つなど、見事ベスト8に入りました。伊予MBCは、毎週土・日曜日に伊予小体育館で練習しています。参加・見学希望の方は、上野地区公民館(☎982-0170)へ。



～地域住民の食生活改善に尽力～

食生活改善推進協議会、県知事表彰

6月12日、県民文化会館で『平成20年度愛媛県食生活改善推進連絡協議会健康づくり推進大会』において、長年にわたり食生活改善に貢献された個人及び団体に対する表彰式が行われました。市内からは、大森 幸子さん(湊町)と郡中A支部が県知事表彰、双海支部が県協議会会長表彰を受賞しました。



～地域防災力向上を目指して～

新川区自主防災組織、避難訓練実施

5月25日、新川区自主防災組織が避難訓練を実施しました。

訓練は、新川区内の集会所を經由し、ウェルピア伊予まで徒歩で避難。その後、避難誘導・伝達・消火・救護・炊き出し訓練を行いました。また、地震による家具転倒防止のチラシなどを参加者に配布していました。



～タヤけこやけライン「伊予市 双海」～ シーカヤックフェスタ in えひめ

5月31日・6月1日の2日間、ふたみシーサイド公園で「第8回シーカヤックフェスタ in えひめ」が行われました。

6月1日には、シーサイド公園から長浜大橋までの17kmをシーカヤックで競争するタイムトライアルレースが行われ、参加した48艇は、スタートの合図で勢いよく漕ぎ出していました。

～児童と高齢者とのふれあい～ 翠小で高齢者の 1日体験入学

5月29日、翠小学校で、『高齢者1日体験入学』が行われました。

翠小全児童31人と双海地区の高齢者32人は、田植えや畑の柵づくり、ワラ細工などを一緒に体験したり、児童らが育て、収穫した麦で麦茶を作ったりと、楽しく交流を図っていました。



～6月4日は、6(む)4(し)歯の日～ 山陽物産株から、歯ブラシを贈呈

6月4日、北山崎小学校で、山陽物産株から北山崎小学校児童ら全員にと「歯ブラシとタオルの贈呈」が行われました。

山陽物産株は、6月4日(虫歯の日)に合わせて、児童らに健康な歯を保ってもらいたいと毎年歯ブラシをプレゼントしており、今年で12回目になります。



～みんなが幸せに暮らしていけるように～ 佐礼谷住民自治組織、発足総会

6月1日、佐礼谷生活改善センターで『住民自治されだに発足総会』が行われ、伊予市初の住民自治組織のスタートが切られました。会長に就任した松浦 弘正さんはあいさつで「みんなが幸せに、豊かに暮らしていけるように、住民参加のまちづくりを行っていきましょう。」と今後の抱負を語りました。



議長 日野 正則氏 (下吾川) 副議長 久保 榮氏 (中山)

～平成20年6月伊予市議会～ 市議会議長・副議長が決まりました

6月6日に開催された6月伊予市議会定例会において、議長及び副議長の選挙が行われ、新しい議長に日野正則氏(下吾川)、副議長に久保 榮氏(中山)が就任されました。



特選物の部(こうしん)
松本 正光氏(中山町中山)

ほだ木育成の部
竹内 茂氏(中山町栗田)

～しいたけ「特選物の部」「ほだ木育成の部」で～ 農林水産大臣賞を受賞

5月24日、愛媛県生涯学習センターで『第50回愛媛県しいたけ祭り』が開催されました。

このお祭りでは、しいたけの共進会も行われ、出品総数772点の中から、特選物の部(こうしん)で松本 正光さん(中山町中山)、ほだ木育成の部で竹内 茂さん(中山町栗田)が農林水産大臣賞を受賞しました。